

Bonjour à toutes et à tous,
L'atscaf 49 et le Cezam Pays de la Loire ont le plaisir de vous communiquer une nouvelle proposition culturelle pour la rentrée de septembre 2024 : **TOUS EN SALLES !**

Des propositions de spectacles, sélectionnées par nos soins auprès de notre partenaire **le Quai**.

Le principe ? Choisissez entre la formule 3, 2 ou 1 spectacle. Une occasion inédite pour organiser une sortie en famille, entre collègues et sortir du quotidien !

Cette nouvelle proposition est une évolution directe de l'activité Balad'en Scène. Pour le moment, elle est proposée auprès d'un seul de nos partenaires (Le Quai) mais nous souhaitons l'étendre sur tout le territoire dès 2026.

Les spectacles proposés à Angers :

- **Les belles illusions de la jeunesse** : D'après l'œuvre de Balzac. On y suit les (més)aventures de Lucien de Rubempré, exemple sans pareil du jeune homme qui s'est brûlé les ailes.
- **Dolorosa, trois anniversaires ratés** : Comédie caustique. Comment trouver sa place dans la société actuelle ?
- **Conversation entre Jean ordinaires** : dialogue facétieux témoignant joyeusement et positivement de l'inclusivité des personnes en situation de handicap.
- **Vers les métamorphoses** : création poétique et fascinante. Un spectacle aérien où la métamorphose est reine.
- **La réponse des hommes** : Comment parler aujourd'hui de la bonté ? Dilemmes moraux sur le bien et le mal sont problématisés dans des situations communément partagées, et sans s'interdire le recours à l'humour.
- **Bérénice** : Titus, devenu empereur à la mort de son père, ne peut, selon les lois romaines, épouser Bérénice, reine de Palestine, qui l'aime pourtant profondément. D'emblée, Titus a choisi. Reste à savoir quand et comment il annoncera à Bérénice leur séparation.

[Vous trouverez les tarifs de l'inscription et des packs spectacles \(Inscription de 5 € et Choix du Pack \) en cliquant sur le lien suivant](#)

https://locales.atscaf.fr/vitrine/actualite.php?code_section=4900#10145

A me retourner le plus rapidement possible (car comme pour Balad'en Scènes - stock limité de places disponibles)

Nous espérons que cette proposition vous interpellera, n'hésitez pas à nous faire part de votre retour (que vous participiez ou non !).

" Mettre en scène Bérénice, c'est aller jusqu'à l'os de la parole, fouiller, par le langage les ruines de l'amour." Jean-René Lemoine - Metteur en scène de Bérénice

En vous souhaitant une belle journée,

Régis GENSOLLEN
Permanent ATSCAF 49
02 41 88 96 13